

*(Viene de la segunda página)*

El Secretario General de la Corporación dió lectura al nombramiento y a continuación el nuevo Presidente prestó juramento bajo las fórmulas de rigor, ante los Evangelios y el Crucifijo.

## **PALABRAS DEL GOBERNADOR**

Hizo uso de la palabra en primer lugar, el Gobernador Civil, Sr. Pérez Bustamante, que dió la bienvenida al nuevo Presidente, en quien había encontrado, dijo, una ejecutoria limpia, una aptitud probada a lo largo del desempeño de sus cargos como Diputado y Alcalde, y una adecuación para el mismo, que provenía de su profesión de abogado, apta para ejercer la función pública, junto a una fidelidad bien probada por el Sr. Aparicio Arce. También hemos procurado que el hombre elegido tenga permanencia en la función, la necesaria independencia dentro de las normas lícitas de subordinación y una entrega total debido al esfuerzo diario exigible.

Se refiere a dos generaciones de hombres en España. Una que le cupo en suerte su dedicación y sacrificio durante nuestra Cruzada y otra de hombres más jóvenes, que por razones de edad no pudieron intervenir en la guerra de liberación, pero que se incorporaron en la vanguardia de la paz al logro de la grandeza de España. A estos últimos pertenece José María Aparicio.

Te esperan -dijo dirigiéndose al nuevo Presidente- días de jornalero, de absoluta entrega y abnegación, para continuar una labor emprendida en la Diputación. El cargo, no obstante, no puede ser más bello y atractivo. Exige sacrificios, pero su proyección hacia toda la provincia, fructifica en beneficio de la misma.

En cuanto a programas y proyectos, podemos contar con todos los que nuestro esfuerzo nos permitan en la tarea de engrandecer La Mancha. Ciudad Real está en una época en